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長神  隆士
自民クラブ元気な渥美半島の実現を目指した予算を編成した

新年度予算の基本的な考え方は

問  今後の財政運営の見通しは。
答 	 税制改正により、平成29年度以降の大幅な減収が
見込まれる一方、高齢化への対応、子育て支援の
充実、公共施設の老朽化により歳出は増加する。
長期的な展望に立った財政運営に取り組む。

問  市長就任後、本格的に手がける初めての予算編成
となるが基本的な考えは。

答 	 地方創生の施策を戦略的に展開しながら、元気な
渥美半島の実現を目指した人口減少対策・地域活
性化、行政サービス等に取り組む。

問  国の地方創生との連動は。
答 	 市の総合戦略を基に、国の補助金活用、国・県と
の連携、東三河広域連合との広域連携で地方創生
の取り組みを進める。

問  重点施策である農業人材育成機関の設置はどのよ
うに進めるか。

答 	 次世代の人材育成を検討するため、豊橋・田原地
域で連携してニーズ調査やヒアリング調査を実施
する。

平成28年度田原市予算案について
問  小中学校の洋式トイレを増やせないか。
答 	 学校生活における環境改善の重要課題として、計
画的に順次改善していきたい。

問  地域医療推進基金を活用した無医師地区の開業支
援の方法は。

答 	 医師会や渥美病院と協議し、研究・検討を重ねな
がら、地域包括ケアシステムの体制構築とあわせ
て、効果的な方策を具体化して推進する。

代表質問

ここが聞きたい

3月定例会では、自民クラブと
市民クラブが代表質問、10人の
議員が個人質問を行いました。

元気な渥美半島の実現を


